

# **20 Jahre Homepage BRH-Euskirchen**

10.01.2026

## **Die BRH-Adresse kann man getrost als Empfehlung weitergeben**

(Euskirchen) Im Januar 2006 startete [brh-euskirchen.de](http://brh-euskirchen.de). Die Homepage gibt es also 20 Jahre.

Auch nach 20 Jahren erfreut sich die **Internetpräsentation des Seniorenverbandes BRH Euskirchen** einer regen Nachfrage und Wertschätzung als Informationsquelle. So lag die **Zahl der Seitenaufrufe im letzten Jahr 2025 bei fast 500.000 Seiten**. Die Statistik des Providers von [www.brh-euskirchen.de](http://www.brh-euskirchen.de) verzeichnet für **2025 insgesamt 83.699 Besucher**. Die höchsten Werte hatte der Verband dazu in 2021 (633.334), auch die Zahlen für 2022 (532.118) waren top.

Aktuelle, interessante Nachrichten und Informationen sowie ein reichhaltiges Archiv mit Tourberichten zum „Urlaub ohne Koffer“ sorgten auch 2025 immer wieder für eine hohe Verweildauer.

Es lohnt sich also immer wieder, einen Blick in die BRH-Website zu werfen, wenn man auf der Suche nach interessanten Artikeln und auch Wissenswertem ist. Sie ist für den BRH Euskirchen ein Aushängeschild, eine digitale Visitenkarte.

Diese Adresse kann man getrost als Empfehlung weitergeben. Dass der Seniorenverband BRH nicht „nur“ ein Tourenveranstalter ist, erfährt man durch die **Beiträge unter AKTUELLES** zu den unterschiedlichen Einsätzen.

Zum Beispiel, wenn es um die Belange der Senioren geht und gegen soziale Benachteiligungen anzutreten ist. Wenn Alltagssorgen, die Ältere drücken, zu Schwerpunktthemen werden. Zum Beispiel, wenn der inakzeptabel verschmutzte Euskirchener Bahnhof zu einem allgemein interessierenden Thema wird, wenn vom BRH der Einsatz in einem Disput eines BRH-Mitglieds mit der Beihilfestelle des LBV NRW erforderlich wird.

Ein Blick zurück beim Rückblick auf die letzten 20 Jahre trägt auch dazu bei, Klarheit darüber zu gewinnen, wo der BRH gerade steht und welche Ziele er verfolgen wird.

[Zur Nachrichtenübersicht](#)